



Esperan calificación favorable de Fitch Ratings

Espera la Secretaría de Finanzas de Coahuila una calificación favorable de parte de la firma evaluadora de riesgo Fitch Ratings, quien es la segunda de tres calificadoras que emiten la valoración de la deuda de Coahuila.

miércoles, 16 de abril de 2014

Tras haber superado uno de sus sinodales más duros como es Standard & Poor's, Ismael Ramos Flores, secretario de Finanzas de la entidad, piensa que Fitch Ratings les dará una calificación muy similar a la otorgada por Standard & Poor's.

"Ahora tras lograr calificaciones que mejoran el estado de riesgo del estado, no queda más que continuar con las medidas de austeridad en el gasto, orientado bien al presupuesto, mejorar nuestros ingresos y continuar buscando mejores calificaciones", dijo Ismael Ramos Flores.

Ismael Ramos sostuvo una reunión con la calificadora de riesgo Fitch Ratings, de quien esperan una calificación favorable después del período vacacional de la Semana Mayor y una evaluación más de la firma HR.

Para el tesorero de Coahuila, el tener mejoría en sus calificaciones de las evaluadoras de riesgo, no representa ninguna oportunidad para solicitar financiamiento alguno para el estado, por el nivel de compromisos de deuda que se tienen.

Posición superavitaria

Consideramos que Coahuila mantendría una posición fiscal superavitaria, podría llevar a cabo su plan de reordenamiento de pasivos de corto plazo no bancarios y lograría un refinanciamiento parcial de su deuda de largo plazo: S&P

Por Javier Medina